



Acara Pra-Nikah Bareng Pancasila Sakti

Agung Grogi Berlenggok di Atas Damkar



Bagaimana bila acara fashion show dilakukan di atas mobil pemadam kebakaran? Setidaknya, itulah yang dirasakan empat pasangan pengantin yang Selasa (5/9) kemarin berlenggak-lenggok di atas mobil merah milik Dinas Pemadam Kebakaran Kota Yogyakarta.

Para peserta mengenakan busana adat gaya Mataraman Yogyakarta, Bali, Sunda, dan Sumatera. Berjalan di atas mobil pemadam kebakaran merupakan hal yang tak biasa dilakukan oleh pasangan pengantin.

Terlihat tegang dari muka Agung Sunardiyanto, peserta calon pengantin yang mengikuti acara ini.

Senyum tak tampak dari raut wajahnya. "Saya grogi sekali" ungkap Agung.

Menurut dia, kesulitan menaiki mobil pemadam kebakaran justru menjadi tantangan tersendiri. "Cukup sulit untuk naik ke atas mobilnya, tetapi sangat menyenangkan dan menantang" kata Agung.

● ke halaman 14

PEMADAM - Pasangan calon pengantin ikut memadamkan api dalam acara fashion show di atas mobil pemadam kebakaran. Kegiatan ini merupakan bagian dari acara Nikah Bareng Pancasila Sakti yang akan digelar pada 26 September 2017 di Maliboro.

TRIBUN JOGJA/MOI/FTRIANA HADI

Agung Grogi Berlenggok di

● Sambungan Hal 13

Ketua Forum Ta'aruf Indonesia (Fortais), Ryan Budi Nyryanto menerangkan, kegiatan ini merupakan bagian dari acara Nikah Bareng Pancasila Sakti yang akan digelar pada 26 September 2017 di Maliboro.

"Ini merupakan pra Nikah Bareng Pancasila Sakti akan digelar pada 26 September 2017 nanti, dengan jlab kabul di atas Damkar

di Kawasan Maliboro disertai kirab Pancasila Sakti," ujarnya.

Dengan pernikahan, kata dia, dapat ditanamkan rasa kebangsaan untuk cinta terhadap NKRI sekaligus menanamkan nilai-nilai Pancasila yang diimplementasikan, diadalkan dan dipraktikkan langsung dalam kehidupan sehari-hari.

"Inilah saatnya pembentukan keluarga baru yang nantinya akan meneruskan ke generasi berikutnya. Kami berharap, perlu adanya gerakan yang conti-

nue untuk meningkatkan kepekaan terhadap hal-hal sosial," ujarnya.

Gagasan untuk menggelar nikah bareng Pancasila Sakti ini pada awalnya berasal dari banyaknya paradigma pola pikir masyarakat yang membenturkan Pancasila dengan agama. Kenyataan itu membuat Ryan tergerak untuk menyelenggarakan acara tersebut dengan tema cinta NKRI.

Dia yakin, jalur pernikahan adalah salah satu jalan yang efektif buat menanamkan rasa kebangsaan untuk

cinta NKRI. Peserta nikah bareng tidak dipungut bayaran, malah akan mengikuti Kirab Manten Pancasila Sakti, Nikah Bareng di atas mobil Pemadam Kebakaran di Jalan Maliboro dan Kenduri Ingkung Jawa.

Fashion show dan nikah bareng ini merupakan hasil kerjasama antara Fortais, Paguyuban Rias Hastananta, dan Pemadam Kebakaran Pemkot Yogyakarta. "Acara fashion show di atas mobil damkar ini yang pertama di Indonesia, bahkan di dunia," kata Ryan. (mg2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005